

埼玉の辛みそ「やきとり」が、各国の大使の舌を打った。ルクセンブルクの日本大使館は7日、同公邸で「天皇誕生日祝賀セレブション」を開催。同国に駐在する各国の大使に、埼玉で一般的な辛みそをつけて食べる「やきとり」を振る舞った。行事で調理し提供したのは、県内などでやきとり店を展開するひびき(川越市)。モンドセレクションで金賞を連続受賞している同社のみぞだれについて、高い関心が寄せられた。

各國の日本大使館では、天皇の誕生日である12月に、日本の魅力を各国に駐在する大使館職員らにPRしようと、セレブションを開いている。日本の食文化をPRすることにしたルクセンブルクの大使館

ルクセンブルク日本大使館

ひびきが「やきとり」振る舞う



ルクセンブルクの日本大使公邸で振る舞われたやきとりに舌鼓を打つ、同国に駐在の各國大使ら(ひびき提供)

ひびきは「やきどん」を使つて、一般的な和食で気兼ねなく楽しめるものとして、メイン料理をやきとりに決めた。ニューヨークなどの総領事公邸で、やきとり催事実施の実績があり、イタリアやシンガポールに店舗を構える、ひびきに参加を打診。加を決めた。

埼玉の食文化をPR

キラッと★☆
カンパン★☆
(21)

ヒノデ商事(さいたま市中央区)は、電気設備機器の販売、施工、内外装リフォームなど、各種工事を手掛ける。建設会社の電気工事を請け負つこともあり、独自の受注も。照明のLED化は工場や倉庫内はまだこれからといふ企業も多く、需要は伸びている。

福智学社長(50)は「電話を

準備。来場した各国の大使、ル

クセンブルクの企業経営者、現

地に進出する日系企業の現地責

任者ら200人に、焼きたての串を提供了。

日足好春社長は「ルクセンブ

ルクでやきとりのPRができる

ことは貴重で、今後のヨーロ

ッパでの出店の可能性を再

認できる機会となつた。今後

もやきとり文化を国内外に広

く知らしめる活動に、さらに力

を入れたい」と感想を述べた。

(小林哲伸)



「ヒノデ商事」(さいたま市)

まずは現場」商圈広がる

かつて、ドラマで見たオートバイに憧れ、ライセンスを取得してからで、当たり前で、そこまで差別化を図りたい」と力を入れて、好況が続くが、一件当たりの単価は下がり、仕事がありながらも苦しい状況にあるといふ。そこで、「私は現場で働くこと、小回りが利くことが、自分の技術は、より、商圈は真内ほか群馬や千葉区)は、電気設備機器の販売、施工、内外装リフォームなど、各種工事を手掛ける。建設会社の電気工事を請け負つこともあり、独自の受注も。照明のLED化は工場や倉庫内はまだこれからといふ企業も多く、需要は伸びている。

福智学社長(50)は「電話を準備。来場した各国の大使、ルクセンブルクの企業経営者、現地に進出する日系企業の現地責任者ら200人に、焼きたての串を提供了。

日足好春社長は「ルクセンブルクでやきとりのPRができることは貴重で、今後のヨーロッパでの出店の可能性を再認できる機会となつた。今後もやきとり文化を国内外に広く知らしめる活動に、さらに力を入れたい」と感想を述べた。

(新井護)

「レースの経験は今に生きている」と話す福智学社長=さいたま市中央区

まずは現場」商圈広がる

ハイに憧れ、ライセンスを取得してからで、当たり前で、そこまで差別化を図りたい」と力を入れて、好況が続くが、一件当たりの単価は下がり、仕事がありながらも苦しい状況にあるといふ。そこで、「私は現場で働くこと、小回りが利くことが、自分の技術は、より、商圈は真内ほか群馬や千葉区)は、電気設備機器の販売、施工、内外装リフォームなど、各種工事を手掛ける。建設会社の電気工事を請け負つこともあり、独自の受注も。照明のLED化は工場や倉庫内はまだこれからといふ企業も多く、需要は伸びている。

福智学社長(50)は「電話を準備。来場した各国の大使、ルクセンブルクの企業経営者、現地に進出する日系企業の現地責任者ら200人に、焼きたての串を提供了。

日足好春社長は「ルクセンブルクでやきとりのPRができることは貴重で、今後のヨーロッパでの出店の可能性を再認できる機会となつた。今後もやきとり文化を国内外に広く知らしめる活動に、さらに力を入れたい」と感想を述べた。

(新井護)

M&Aなど官民連携必要

TDB調査

県内企業の約7割が後継者不在であるという結果が、帝

国データバンク大宮支店の調

査は、147万社収録の

自社データベースと180万

社収録の信用調査報告書ファ

イルから2015年以降、実

社会データベースと995

4社。全国の66・5%を埼玉

県内企業に後継者の有無、

決定状況を集計したところ、「不在」は71・3%の995

べで分かった。不在率は全国

で8番目に高い水準。同支店

は、「先行きを不安視、また

は事業承継の引き受け手がない企業経営者は少なくな

い。そのため、事業継続の断

はスピードもあり、パンチ力もふれたサポートに認められ

あって手がつけられない選手で、10年間もプレーしてきたこと

だ。よ、見えています! は、本当にすごいことだと思いま

す。今年の本間選手が出場した

14年にラオス・プレミアリーグ最終戦を運営し観戦できた

のですが、試合後にラオスででも癒やされます。また、食

べる。ラオスは穏やかな人が多く、ラオスに順応できたと言いま

す。今年の本間選手が出場した

14年にラオス・プレミアリーグで初めて100試合で得点王となりました。スタジアムはもちろ

う。ラオスのプロサッカーリーグで

アジアの笑顔

◎19

はスピードもあり、パンチ力もふれたサポートに認められ

あって手がつけられない選手で、10年間もプレーしてきたこと

だ。よ、見えています! は、本当にすごいことだと思いま

す。今年の本間選手が出場した

14年にラオス・プレミアリーグ最終戦を運営し観戦できた

のですが、試合後にラオスででも癒やされます。また、食

べる。ラオスのプロサッカーリーグで

■大宮高出身の本間選手

が掛からず、社会人チームの

10年程プレーしました。

グのラオストリートに移籍。今年で

ゴル決めた選手として表彰さ

れました。スタジアムはもちろ

う。ラオスは穏やかな人が多く、ラオスに順応できたと言いま

す。今年の本間選手が出場した

14年にラオス・プレミアリーグ

で得点王3回

今回ラオスで日本人プロサ

越谷FCなどでプレーし、ブ

ック選手として活躍している

口になるという夢を追い掛けま

した。

本間選手はセルビアでの活躍が

ます。

ラオスのプロサッカーリーグで

5月を見込んでいます。

新工場では、同社独自の原

料配合で「耐熱性」「施工性」に

優れたロングウォールを製造す

る。開発した独自の取付工法

を活用すれば、ロボットで取

付ができる、人手不足感が高ま

る建設業界への貢献が見込ま

れている。また復興が進む被

害を受けた群馬県では、日本食からフレンチ、イタ

リヤーなど、その中心だったのですが、ラオス

では日本食からフレンチ、イタ



活躍する大宮高出身の本間和生選手(右)